

# Basketballkorb Installationsanleitung

## 1. Bezeichnung Bauteile

NR.	BEZEICHNUNG	ANZ.	NR.	BEZEICHNUNG	ANZ.
1	Montagebohrung Klammer Platte oben links	XXX	10	Rückwand	1
2	Montagebohrung Klammer Platte oben rechts	XXX	11	Ring	1
3	Montagebohrung Klammer Platte unten rechts	XXX	12	Unterlegscheibe	2
4	Montagebohrung Klammer Platte unten links	XXX	13	Sprengring	2
5	Montagebohrung Klammer oben links	XXX	14	Schraube	2
6	Montagebohrung Klammer oben rechts	XXX	15	Unterlegscheibe	4
7	Dübel	2	16	Sprengring	4
8	Klammer	1	17	Schraube	4
9	Dübel	4	18	Netz	1

## 2. Montage

- Entnehmen Sie alle Bauteile aus der Verpackung und überprüfen Sie diese auf Vollständigkeit.
- Halten Sie die Klammer an die Hauswand und markieren Sie die 6 Montagepunkte. Beachten Sie dabei, dass die Ringoberkante auf einer Höhe von ca. 3,05m liegen sollte.
- Bohren Sie nun an den markierten Punkten mit einem Bohrer Löcher in die Wand und stecken Sie anschließend je einen Dübel in die Löcher.
- Stecken Sie nun eine Schraube zuerst durch den Ring, dann die Rückwand und dann durch die Klammer und anschließend in den Dübel. Achten Sie darauf, dass der Ring des Metallkorbes mit den Haken zum Boden zeigen muss! Zur Vereinfachung nutzen Sie zuerst die Montagebohrungen 1 + 2. Drehen Sie die Schrauben noch nicht fest an.
- Stecken Sie nun die anderen Schrauben ebenfalls durch den Ring, die Rückwand und die Klammer (bzw. nur Rückwand und Klammer) und anschließend in die Dübel.
- Wenn alle Schrauben in den Dübeln sind, können Sie die Schrauben anziehen.
- Hängen Sie nun das Netz in die Haken des Metallkorbes. Gehen Sie dazu wie folgt vor: Schieben Sie die Schlaufen zuerst zwischen Haken und Metallkorb von innen nach außen. Ziehen Sie nun von hinten die Schlaufe über den Haken und hängen Sie die Schlaufe anschließend über den Haken.

## 3. Sicherheitshinweise:

### **ACHTUNG!**

**Die Rückwand und der Korb sind nicht dafür vorgesehen, dass sich jemand während des Spieles daran festhält bzw. abstützt. Nichtbeachtung dieses Hinweises kann zu Verletzungen der Person bzw. Zerstörung des Artikels führen!**

# Basketball hoop installation manual

## 1. Description parts

Nr.	Description	Quantity	Nr.	Description	Quantity
1	mounting hole bracket plate top left	XXX	10	rear panel	1
2	mounting hole bracket plate top right	XXX	11	ring	1
3	mounting hole bracket plate bottom right	XXX	12	washer	2
4	mounting hole bracket plate bottom left	XXX	13	snap ring	2
5	mounting hole bracket top left	XXX	14	screw	2
6	mounting hole bracket top right	XXX	15	washer	4
7	wall plug	2	16	snap ring	4
8	bracket	1	17	screw	4
9	wall plug	4	18	net	1

## 2. Assembly

- Remove all parts from the package and check for completeness
- Hold the bracket against the wall and mark the six mounting points  
Note that the upper edge of the ring should be fixed at a height of 3,05m.
- Drill holes with a driller into the wall at the marked positions and insert the wall plugs into the holes.
- Insert a screw first through the ring, then the back panel and through the bracket into the wall plug. Make sure that the ring of the metal basket is pointing with its hook towards the floor! For simplification first use the mounting holes 1+ 2. Do not tighten the screws yet.
- Insert now the other screws through the ring, then the back panel and through the bracket into the wall plug.
- After all screws are inserted into the wall plugs you can tighten the screws.
- Attach the net to the hooks of the metal basket. Proceed as follows. Slide the loop between the hook and the metal ring from inside to outside. Pull the loop over the hook from behind and hang the loop on the hook afterwards.

## 3. Safety Note

### Caution!

**The back panel and the basketball hoop are not intended for a person to hold on to it or to support itself on it during the game. Disregarding this safety note can cause injuries to a person and destruction of the article.**

